











Comunicado de Prensa - 4

El Ayuntamiento de Onil se vuelca de lleno con la Subida Internacional de Onil

La población alicantina de Onil recupera la prueba deportiva por todo lo alto, siendo en esta ocasión de carácter internacional y puntuable para el Campeonato de España AUTOhebdo Sport.

El pasado 10 de septiembre, el Ayuntamiento de Onil, celebró una reunión de coordinación en relación a la prueba automovilística "Subida Internacional de Onil". En esta reunión participaron el club organizador, el Ayuntamiento de Onil y representantes de diversos organismos de seguridad, con el objetivo de asegurar la correcta organización del evento, así como la protección de los participantes y de los asistentes que se acerquen a disfrutar de este destacado acontecimiento en el municipio.

La "Subida Internacional de Onil" tendrá lugar los días 4, 5 y 6 de octubre, consolidándose como un evento de gran relevancia tanto a nivel nacional como internacional. Para su organización, ha habido una colaboración estrecha entre el Automóvil Club de Alicante y el Ayuntamiento de Onil, quienes llevan trabajando durante meses para garantizar el éxito de la prueba.

Hay que destacar que al margen del patrocinio de la "Subida Internacional de Onil" la colaboración municipal es total facilitando gran parte de la infraestructura necesaria para una prueba de esta envergadura.

Esta prueba, además de contar con un elevado número de participantes, atrae a numerosos espectadores que no querrán perderse la oportunidad de disfrutar de la subida a lo largo de su recorrido, así como atraerlos a la propia localidad, que sin duda verá este incremento de personas durante esos días.

La "Subida Internacional de Onil", coincidirá ese fin de semana, con la Feria "Onil es Mostra" y el "Onil Trail", lo que incrementará significativamente la afluencia de personas. Por esta razón, resulta fundamental coordinar todos los aspectos relacionados con la seguridad para garantizar que tanto la subida como la Feria se desarrollen con total éxito.

Hay que recordar que, gracias a las redes sociales, a la retransmisión en streaming, así como la cobertura que realizan los diversos medios nacionales y locales, Onil será el centro de atención del automovilismo nacional y, en esta edición, del internacional.

Muchas gracias por vuestra atención y os recordamos que si deseáis más información o fotografías no dudéis en contactar.

• Jefe de Prensa: Alberto Jiménez

• **Teléfono:** 609 06 62 39

• Email: prensa@subidaonil.es